
■卓話者紹介　　　　　　　　　桑原　滋君
お勤めはテクノアウターで29才。アクト

歴は５年、第48代会長。現在は地区幹事を
されています。沼田アクト50周年を５月22
日に行いますのでご協力をお願いします。
■卓　話
久しぶりで緊張していますが、地区のアク
ト活動報告と沼田ローターアクト50周年の
お願いに参りました。
国際ロータリーの規定改正によりアクトク
ラブが大きく変わってきました。親クラブ無
しでクラブが発足できるようになり、年齢が
18才以上で上限の30才はなくなりました。
その分国際ロータリーや地区との関わりも変
化しようとしています。
クラブ数や会員数は減少していて、３年前
11000クラブ25万人の会員数が１万クラブ
20万人となってしまい、地区内でも休会ク
ラブもあり減少しています。
アクトの魅力は、日本全国、世界へと繋が
っていて交流はでき、アクトの同年代だけで
はなくロータリアンの先輩方とも気軽に交流
できることです。活動内容は奉仕を中心に自
分達で企画し実行でき、わからない事もロー
タリアンの協力により自己研鑽を高められる
ことです。ロータリー関係だけでなく、地域
の方々とも交流でき、地域を知ることができ
ます。今は短期・長期のクラブ計画を立てる
ようになり、自分達がどう役に立っているか、
役立てるか自己責任の中で活動しています。
県内のアクトの状況は、10クラブ中７ク

ラブがなんとか活動し、３クラブが休会とな

っています。会員数も減少傾向で60名前後
となっています。各クラブはコロナ禍で例会
が開けないこともあり活動もままならず、地
区で合同行事等細々としています。その中で
もズームなどを活用したりしてコミュニケー
ションをとっています。
会員が少ないため役職も兼務したりして会

員同志は濃いものとなっていますが、メンバ
ーの固定もあり残念です。沼田クラブでも同
様で、地域外勤務の人もいてモチベーション
を保つのが大変です。
今年度地区代表は太田クラブ、来年度は前

橋クラブとなります。ウイルス感染状況を見
ながらの活動となっていますが、できること
を少しずつ進めています。会長・幹事会は毎
月ズームで行っていて、12月は忘年会と前
橋クラブでの門松作りができました。高崎北
クラブでのバレーボール大会はなんとか12
名参加で試合ができました。桐生西クラブの
国際交流会はやはりリモートで桐生在住のイ
ンドネシアやベトナムの方が地域民族文化を
紹介してもらい理解を深められました。沼田
クラブではスノボー交流例会を行い、川場ス
キー場で３クラブから７名参加ありました。
沼田クラブの今年度は、通例の所信表明例

会を沼田RCの会長幹事さんを前に行い、その
後はコロナでできませんでしたが、11月沼田
ゑびす講チャリティバザーが２年ぶりに開催
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ローターアクト活動
報告と50周年ご協力
をお願いいたします

アクト地区幹事 堀　江　翔　太 君



でき、皆様のご協力もあり完売できました。
現在は50周年に向けて14名力を合わせて

活動しています。1971年10月39名で発会
し、皆様方や地域に支えられ続けることがで
きました。５月22日（日）14時～16時、こ
この場で式典と記念講演を行います。出席者
は地区ガバナー始め役員の方、地区アクト役
員及び各クラブアクター、沼田RCの皆様、
クラブのOBの方を予定しています。記念講
演は、田園プラザの永井彰一氏にお願いしま
した。記念事業は、ドローンを障害者の方に
使ってもらい、障害者の目を通じた沼田をま
とめたいと思います。
力足りない私達ですので、皆様方のご協力
をお願いいたします。

■司　会　　　 天野純一SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　割田一敏君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田ローターアクトクラブ　　堀江翔太君

津久井功会長
４月は母子の健康月間です。この分野では
久保先生ですので是非卓話をお願いできれば
と思います。毎年５才未満で命を落とす子供
は約590万人でその原因は栄養失調や医療・
衛生設備の欠如などが主なものです。どれも
予防が可能なものばかりですが、ウクライナ
やアフリカでは戦争によるものがあり、先日
の10万ドルが役に立てばと思います。
石の上にも３年という言葉があり、時間に
すると10950時間です。約１万時間は真剣
に我慢して続ければ何とかなる目安です。義
務教育が日本も世界でも１万時間となってい
て、学び方が深い浅いではなく人間の脳は繰
り返し効果によって絶対マスターできるよう
になっています。仕事でも同様です。
その中から100万人の内１人が希少な存在

となります。希少性が高くなりますので必要
性も高くなり、今後の社会でネット等からの
情報を求められるようになり、必要な人とな
っていきます。希少性の高さを目標に今後を
歩めればと思います。

武田　寛幹事
◎地区大会について
本会議と基調講演のみの実施。ウイルス感
染状況を見てバスを手配して連絡します。

◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　　　 小熊政則委員

◎ニコニコ委員会　　　　　戸部聖之委員長　
・津久井功君　34回目の結婚記念日にお花
をいただきありがとうございます。進学で
過去最大の合格者数を出せて。指導の秘訣
は学力３分、人間力指導７分、心の指導が
重要だと感じます。

・ニコニコ一週間　花見の季節になり。皆さ
んと親睦を図りたいですね
武田　寛君　　天野純一君　　飯島千明君
今井幸吉君　　小熊政則君　　小倉　仁君
小野里雅広君　木下康彦君　　櫛渕光彦君
桑原　滋君　　小菅茂雄君　　塩浦敬之君
須田千秋さん　須田羊子さん　清野啓介君
関　真一君　　高橋圭介君　　田村正美君
南雲達也君　　深津卓也君　　保坂充勇君
星野貴昭君　　松野正一君　　水石清治君
宮田徳彦君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
柳澤一貴君　　山田龍之介君　割田一敏君
石井壮太郎君　戸部聖之君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　須田千秋委員長　
津久井功君　　武田　寛君　　天野純一君
飯島千明君　　小熊政則君　　小倉　仁君
小野里雅広君　春日政志君　　木下康彦君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　須田千秋さん　須田羊子さん
清野啓介君　　関　真一君　　高橋圭介君
田村正美君　　戸部聖之君　　南雲達也君
西田俊太郎君　深津卓也君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　宮田徳彦君
持谷明宏君　　柳澤一貴君　　割田一敏君

◎わらび座公演実行委員会
５月31日わらび座公演のチケットがまだ

ありますのでご協力をお願いします。
◎次年度幹事報告　　　　　星野貴昭副幹事
本日６時30分姫本で次年度理事会開催

◎情報史料分類選考委員会　　清野啓介委員
４月号友の紹介。母子健康月間の特集。女

性会員アンケート結果についてお読み下さ
い。ロータリーのルールについて説明されて
います。手順を踏めば変更できるので考えて
みてはと思います。
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 36名 ９名 69.20 ％


